

Autoridades destacan primer día DE ELECCIONES REGIONALES Y COMUNALES

Ayer se vivió la primera jornada de dos, de las elecciones regionales y comunales, a la que fue convocada la ciudadanía, que a través del voto, optara por algunas de las candidaturas a Gobernador Regional, Alcalde, Consejeros Regionales y Concejales.

La jornada transcurrió con relativa normalidad, salvo detalles de lentitud en el proceso por la cantidad de nómina de candidatos, que afectó la atención del votante.

En general fue calificada como de muy positiva, en lo que dice relación al proceso democrático electoral.

Autoridades destacaron lo que fue el desarrollo de la jornada.

Es así que el Delegado Rodrigo Illanes Naranjo llegó hasta el colegio San Lorenzo de Copiapó para cumplir con su deber cívico. Destacó el normal desarrollo de este proceso, y valoró además la alta participación de vocales de mesa jóvenes e instó a la comunidad a ser parte de estas elecciones.

“Tenemos el 100% de las mesas constituidas a nivel regional. Son 631 mesas constituidas en 41 locales de votación. Estamos viendo una afluencia bastante alta y con mucha normalidad; ha habido voto asistido, y eso ha estado funcionando muy bien”, indicó.



Acotó

“también resulta importante señalar que hemos observado vocales de mesa muy jóvenes, pero con mucho ímpetu y vocación cívica. Es es tremendamente importante de señalar”.

Recalcó que es importante acudir a participar en este proceso, y que al culminar la primera jornada los votos quedaron resguardados por el Ejército.

“Estamos muy tranquilos, respecto que el proceso electoral, es un acto eminentemente republicano se va a desa-



rollar con toda normalidad y obviamente es un proceso que nos caracteriza como chilenos: de transparencia, de ecuanimidad, de objetividad y esperamos que los resultados sean completamente satisfactorios en virtud del proceso democrático que esto reviste”.

En tanto que Miguel Vargas Correa, candidato a la reelección como Gobernador Regional señaló que

“siempre un proceso electoral es nuevo desafío; porque es el momento en que habla gente. Ya los candidatos tuvieron bastante tiempo para dar a conocer sus ideas, sus propuestas-, algunos más que otros, hay que decirlo-, pero en general los candidatos y candidatas dan a conocer lo que quieren hacer, a nivel comunal, cómo quieren enfrentar la tarea de concejal, cómo quieren abordar las tareas de alcalde o alcaldesa, cómo quieren enfrentar también los desafíos del Gobierno Regional. Eso terminó, con la campaña el día jueves y ahora es el momento de guardar silencio, y esperar que el pueblo, la comunidad se pronuncie en las urnas y eso lo vamos a saber el día de mañana (domingo) a partir de las 6 de la tarde,

cuando empiece el conteo votos.

“Esta es una elección muy importante, porque elegimos a autoridades locales: concejales, alcaldes, para el caso de la comuna; consejeros regionales, Gobernador Regional, para el caso de la región. Pero son autoridades territoriales que tienen incidencia en mejorar la calidad de vida de las personas”, dijo.

Añadió Vargas Correa que “las autoridades que se eligen son las que tienen que hacerse cargo de proyectos y programas, vinculados con la seguridad, con la salud, con la educación, con las obras públicas; para seguir avanzando en viviendas sociales, en espacios públicos, en plazas, parques. Apoyar la labor que hace Carabineros de Chile, la Policía de Investigaciones, la labor de las organizaciones a lo largo y ancho del territorio; además del deporte, cultura, juntas de vecinos, clubes deportivos, las agrupaciones sociales en general.

“Por tanto eso hace también que sea una elección muy atractiva; por eso es que vemos una gran concurrencia de gente en los locales de votación y con el agregado que es voto obligatorio”, acotó Vargas Correa.

